
ACTA DE LA CENTÉSIMA DUODÉCIMA SESiÓN ORDINARIA DEL
CONSEJO ACADÉMICO DEL COLEGIO DE ESTUDIOS C1ENTÍFICOS y

TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE MÉXICO. "" ,

SIENDO LAS 11:00 HORAS DEL DíA 22 DE FEBRERO DE 2016, EN LA SALA
DE USOS MÚLTIPLES DE LAS INSTALACIONES DEL COLEGIO DE
ESTUDIOS CIENTíFICOS y TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE MÉXICO,
UBICADAS EN EL LIBRAMIENTO JOSÉ MARíA MORELOS y PAVÓN # 401
SUR, COL. LLANO GRANDE, METEPEC, MÉXICO C.P. 52148,
ENCONTRÁNDOSE REUNIDOS: LOS c.c. DR. EDGAR ALFONSO
HE~NÁNDEZ MUÑOZ, DIRECTOR GENERAL; M. EN C. S. MARIO GONZÁLEZ
RUIZ, DIRECTOR DE PLANEACIÓN y EVALUACiÓN INSTITUCIONAL; c.r.
RICARDO' SERRANO ROJAS, SUBDIRECTOR DE ADMINISTRACiÓN; LlC.
NADIA PAULINA ALCÁNTARA GARCíA, DIRECTORA DE VINCULACiÓN
CON LOS SECTORES PRODUCTIVO y DE SERVICIOS; LIC. GUILLERMO
ARMANDO HERRERA ALCÁNTARA, DIRECTOR DEL PLANTEL ACAMBAY;
c.P. MARíA PATRICIA HERNÁNDEZ MUNGUíA, ENCARGADA DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ACULCO; M. EN A.
MARGARITA CAMACHO GÓMEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL ALMOLOYA .
DE JUÁREZ; MTRA. IGNACIA BAUTISTA GONZÁLEZ, DIRECTORA DEL \
PLANTEL ATLAUTLA; M. EN C. ANA LlLlA CERVANTES MEZA,
ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL CHALCO;
L. EN P. MARíA DE LOURDES JUÁREZ SÁNCHEZ, DIRECTORA DEL
PLANTEL CHICOLOAPAN; Q.F.B. DEMETRIO MATíAS PÉREZ, DIRECTOR
DEL PLANTEL CHIMALHUACÁN; M. EN C. GERARDO RICO 'MARTíNEZ,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
CHIMALHUACÁN 11; M. EN D. JAVIER MUÑOZ GARCíA, DIRECTOR DEL
PLANTEL COACALCO; M. EN E. GERMÁN REYES JOSÉ, DIRECTOR DEL

. PLANTEL COATEPEC HARINAS; LIC. YOVANY VERGARA CORTÉS,
D.RECTOR DEL PLANTEL CUAUTITLÁN; M. EN A. CLAUDIA PATRICIA ./7 JI.
RAMíREZ RODRíGUEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL CUAUTITLÁN IZCALLI; , Vf f
LlC. LUCIANO CANO BÁRCENAS, DIRECTOR DEL PLANTEL DONATO
GUERRA; LlC. ALEJANDRO RAFAEL PACHECO VELÁZQUEZ, ENCARGADO (j ()
DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ECATEPEC 1; c.r....~.
BLANCA ESTELA GONZÁLEZ GARCíA, DIRECTORA DEL PLANTEL ~
ECATEPEC 11; M. EN C. ÓSCAR MENDOZA ÁNGELES, ENCARGADO QEL ~'~.)
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ECATEPEC 111; ING. DAViD. ~_.
ALEJANDRO PIÑA NIETO, DIRECTOR DEL PLANTEL HUIXQUILUCAN; M. EN Q) 1
C. ADRIÁN DE JESÚS VILLA MONZALVO, ENCARGADO DEL DESPACHO 'V
DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL IXTAPALUCA 1; LlC. KARLA CARINA .
CORONA GARCíA, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL
PLANTEL IXTAPALUCA 11; M.D.A.E.S. JUAN GABRIEL ZETINA ESPINOSA,
DIRECTOR DEL PLANTEL IXTAPAN DE LA SAL; M. EN A. ELlZABETH
GUADARRAMA ALMANZA, DIRECTORA DEL PLANTEL IXTLAHUACA;
M.C.E. GUSTAVO MALDONADO CUEVAS, DIRECTOR DEL PLANTEL
JILOTEPEC; M.A.D.N. CARLOS JAVIER CONTRERAS DORDELLY, DIRECTOR
DEL PLANTEL JIQUIPILCO; M.V.Z. LIC. ISRAEL LÓPEZ MEDINA,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
JOCOTITLÁN; c.P. EDUARDO HANS RODRíGUEZ, DIRECTOR DEL PLANTEL
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LA PAZ; M. EN C. MAURICIO CASTILLO MENDOZA, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DI~ECCIÓN DEL PLANTEL LERMA; LIC. MA.
ALEJANDRA TORRES LOPEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL MALlNALCO; C.P. JOSÉ GERARDO JUÁREZ
ORTIZ, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
METEPEC 1; M.A.D. BERNARDA ISABEL MÉNDEZ MANZANARES,
ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL METEPEC
11;LIC. HERLlNDA AMANTE MARTíNEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE
LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL NEZAHUALCÓYOTL 1; M. EN D. LETICIA
ESTHER CAMPOS SÁNCHEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL NEZAHUALCÓYOTL 11;M. EN C. FRANCISCO
ERASMO ROSALESSUÁREZ, DIRECTORDEL PLANTEL NICOLÁS ROMERO
1;MTRA. CAROL ROSAS MARTrNEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL NICOLÁS
ROMERO n; ING. ANASTASIO BLANCAS ESPINOSA, DIRECTOR DEL
PLANTEL NICOLÁS ROMERO 111;QUíM. MARGARITO GARCíA SAN JUAN,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL SAN "
FELIPE DEL PROGRESO; C.P. JESÚS BARTOLO ARCOS, DIRECTOR DEL ""
PLANTEL SAN JOSÉ DEL RINCÓN; ING. ROGERIO VITE LINARES,
DIRECTOR DEL PLANTEL SULTEPEC; ING. PEDRO JIMÉNEZ PINEDA,
DIRECTOR DEL PLANTEL TECÁMAC; L.I.S.I.SERGIO JARAMILLO SUÁREZ,
DIRECTOR DEL PLANTEL TEJUPILCO; M. EN C. MARíA ANA RAMOS
CEDILLO, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
TEMASCALAPA; ING. GABRIEL MÉNDEZ ZEPEDA, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL TEMASCALTEPEC; M. EN C.
GREGORIO ZAPATA ARREDONDO, DIRECTOR DEL PLANTEL
TENANCINGO; ING. CARLOS RENAUD TOLEDO, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL TENANGO DEL VALLE; ING.
JOSÉ GUADALUPE VEGA SÁNCHEZ, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL TEPOTZOTLÁN; M. EN C. YULlSMA LETICIA
CORTE SANDOVAL, DIRECTORA DEL PLANTEL TEQUIXQUIAC; LIC. 1/'
TOMÁS FERMíN BRAVO CRUZ, DIRECTOR DEL PLANTEL TEXCOCO; ING. .
ROBERTO GUADALUPE MORENO GONZÁLE~ ENCARGADO DEL,
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL TEZOYUCA; M. EN E.~/
BEATRIZ ELSA CHÁVEZ LÓPEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL TOLUCA; M. EN E. HERMILA VALLEJO LÓPEZ, .
DIRECTORA DEL PLANTEL TOLUCA 11;C.P. RITA MARTíNEZ ÁLVAREZ, (~~.
ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ~
TULTEPEC; M. EN D. A. HÉCTOR RICARDO ALMERALLA BANQA,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL·· PLANTEL
TULTITLÁN; MTRA. AMALlA LEONILA TOLEDO LÓPEZ, DIRECTORA DEL
PLANTEL VALLE DE BRAVO; DR. MIGUEL ÁNGEL LÓPEZ MÁRQUEZ,
ENCARGADO DEL DESPACHODE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL VALLE DE
CHALCO SOLIDARIDAD 1;ING. CÉSAR GÓMEZ FLORES, ENCARGADO DEL \1
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD 11;BIOL. CATALINA ALVARADO MORENO, ENCARGADA
DEL DESPACHODE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL VILLA DE ALLENDE; LIC.
ALEJANDRO PLIEGO FLORES, DIRECTOR DEL PLANTEL VILLA DEL
CARBÓN; M. EN A.I.E. DIANA GONZÁLEZ REBOLLO, DIRECTORA DEL
PLANTEL VILLA VICTORIA; ING. JUAN EDUARDO DE LA ROSA OLIVA,
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DIRECTOR DEL PLANTEL XONACATLÁN; LIC. FRANCISCO EFRAfN ROJAS
ESTRADA, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
ZACAZONAPAN; ING. ISMAEL HERNÁNDEZ ARRIETA, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ZINACANTEPEC.

COMO INVITADOS: FrS. SERGIO PIÑA SOTO, SUBDIRECTOR DE CONTROL
ESCOLAR; L.A.E. MARTHA AíDA JARDÓN NAVA, SUBDIRECTORA DE
DESARROLLO DOCENTE Y DESEMPEÑO ESCOLAR; LIC. ROSA MARíA
MONTES DE OCA HUERTA, JEFA DE LA UNIDAD JURíDICA; L1C.ERICKA. E.
PINTOR GUZMÁN, JEFA DE SERVICIO SOCIAL Y BECAS; PARA LLEVAR A
CABO LA CENTÉSIMA DUODÉCIMA SESiÓN ORDINARIA DEL CONSEJO
ACADÉMICO DEL CECYTEM.

El M. en CS. Mario González Ruiz, dio inicio a la sesión desahogando el siguiente:

Orden del Día

1. Lista de asistentes y declaración del Quórum.
2. Lectura y en su caso, aprobación del orden del día.
3. Lectura yen su caso, aprobación del acta de la sesión anterior.
4. Lectura al seguimiento de acuerdos.
5. Asuntos en cartera.

Dirección Académica.

a) Formato de vacancia anual para Convocatoria de Ingreso al SPD2016-2017
b) Perfiles Profesiográficos por los Coordinadores Estatales de las Academias
c) Avances de Tutores y Tutorados
d) Reporte de inicio de semestre
e) Concurso de Ingreso 2013 Municipios y COMIPEMS
f) Olimpiada de Matemáticas /
g) Certificación de MICROSOFT
h) Seguimiento de reportes del SNB
i) Lineamientos de la Segunda aplicación de Logro Académico 2016
j) Aplicación de PLANEA 2016
k) Solicitudes para el H. Consejo Académico

Dirección de Vinculación con los Sectores Productivo y de Servicios.

• Departamento de Vinculación y Extensión Educativa.

a) Festival Nacional de Arte y Cultura de los CECyTE2016
b) Taller "Educación Financiera"
c) Aplicación del Taller "Buscadores de Empleo"
d) Tercera Etapa "Yo sé Prevenir"
e) Imagen Institucional del Colegio
f) Estrategia digital
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• Departamento de Servicio Social y Becas.

a) Becas PROBEMS
b) Becas PROSPERA
c) Asociación de Serpiente de hojas
d) Centros de Integración Juvenil
e) Programa de Desarrollo Social Servicio Social Comunitario 2016
f) Servicio Social
g) Seguro Facultativo
h) Instituto Mexiquense contra las Adicciones.

• Dirección de Planeación y Evaluación Institucional

a) Fondo para Fortalecer la Autonomía de Gestión
b) Fondo Concursable de la Inversión en la Infraestructura

6. Asuntos Generales.

DESARROLLODE LA SESiÓN

Con respecto al punto 1 y 2), previa lista de asistencia y una vez que se
constató el quórum para llevar a cabo la sesión, el Mtro. Mario González Ruiz,
sometió a consideración de los asistentes el orden del día, el cual se aprobó
por unanimidad del pleno.

Para desahogar los puntos 3 y 4, en razón de que el acta de la Centésima
Undécima Sesión Ordinaria, fue enviada con antelación a los integrantes de
este Consejo Académico, al no haber ninguna observación se dispensa su
lectura y se procedió a recabar las firmas. Además se da constancia de que
no hay acuerdos pendientes por concluir. ...

Punto 5. Respecto a los asuntos en cartera:

Dirección Académica.

Inciso a).- Formato de vacancia anual para Convocatoria de Ingreso al SPD
2016-2017. La L.A.E. Martha Aída Jardón Nava, Subdirectora de Desarrollo
Docente y Desempeño Escolar, informó que se les hará llegar vía correo
electrónico a los Directores de Plantel, el Formato de vacancia anual para
Convocatoria de Ingreso al SPD 2016-2017, la Lic. Jardón solicita que en
dicho formato únicamente se capture el número de grupos ya que con esa
información en automático se generará en el formato, el total de horas por
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semestre, comentó que es importante que se visualice que viene separado
por materias del tronco común, por materias de submódulos y por carreras,
también resalto que es importante que se haga un análisis a detalle ya que
esta información se subirá a vacancia para la siguiente Convocatoria de
Ingreso al Servicio Profesional Docente, además requiere que todos los
grupos que tengan vacantes sean reportados, esto con la intención de poder
trabajar con los Directores de Plantel que tuvieron docentes que
participaron en la Evaluación de Desempeño y que obtuvieron un resultado
satisfactorio, se comenta que en breve estarán los resultados y de ello se
tomarán algunas decisiones sobre la información que se subirá a plataforma,
por lo que ~ importante reportar todo lo que tengan en vacancia, comentó
que es importante que recuerden que de ahí se tendrían que quitar las horas
de los docentes que tienen permanencia y de los docentes en prelación y
todo el resto que quede, se reportará en el formato a mas tardar el día
jueves 25 de febrero. ~

Inciso b).- Perfiles Profesiográficos por los Coordinadores Estatales de las
Academias. La L.A.E. Martha Aída Jardón Nava, Subdirectora de Desarrollo
Docente y Desempeño Escolar, agradeció a todos los Directores (as) de
Plantel por su puntual trabajo en el requisitado del reporte de los Perfiles
Profesiográficos, ya que en pláticas con el Servicio Profesional Docente se
observaba la posibilidad de tener una convocatoria específica para el
CECyTEM en función de las necesidades, por lo que solicita apoyo de los
coordinadores de academia para que puedan retroalimentar sobre cuáles
son los perfiles idóneos para la atención de los módulos profesionales, ya
que los del tronco común se tienen establecidos en convocatoria pero los
profesionales, los conoce mejor la academia, sobre todo porque se desea
obtener una convocatoria mas alineada a las necesidades por lo que solicita
hagan llegar dicha información el día 23 de febrero.

Inciso c).- Avances de Tutores y Tutorados. La L.A.E. Martha Aida Jardón 'Lff
Nava, Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeño Escolar, en relación
a este punto comentó que se les enviará vía correo electrónlco .un
cronograma de actividades y comentó que ya se tiene el antecedente de tos
docentes que se contrataron en el semestre de febrero del año pasado y los
que entraron posteriormente por asignación, se informa también que se tuvo
cepacítaclón con ellos mediante el Curso Taller en Línea que se llevó a cabo \
el día 2 de diciembre y el día 3 del mismo mes, de igual manera se acordó •
que el curso iniciaría el día 16 de febrero el cual inició en tiempo y forma y
concluye el día 18de abril de acuerdo al cronograma de trabajo que se tiene.
Comentó que es importante se oriente a los docentes, ya que algunos
comentan que tienen problemas para ingresar a la plataforma. En relación al
contenido de las carpetas se comenta que se estuvieron modificando en
función de la retroalimentación que se tuvo del primer grupo que se
capacitó y que esta vez va haber un instrumento de evaluación después de
cada módulo, se comentó también que actualmente participan 53 planteles y
que sólo hay 7 planteles que no tienen prelados o que si los tienen ya fueron
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evaluados en la Evaluación Diagnostica, también se informó que se tienen 87
tutores y 194 tutorados; se les comenta que anteriormente se envío oficio a
los Directores de Plantel, mediante el cual se solicitó tuvieran reunión Con
!31!0~en la cual hicieran hincapié para poder trabajar en tiempo y forma e
Iniciar formalmente con este proyecto por lo que se les invita a enviar la
minuta de esta reunión al correo que se les proporcionó, se informa que el
día de hoy terminan las actividades del primer módulo para el caso de estos
docentes, es importante que se les de seguimiento ya que es obligación del
Colegio que estos maestros se capaciten y se les dé el acompañamiento
correspondiente con la finalidad de que el Organismo no se quede con
alguna responsabilidad.

Inciso d).- Reporte de inicio de semestre. La L.A.E.Martha Aída Jardón Nava, ~
Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeño Escolar, comunicó que "-
actualmente se tienen 1798 docentes contratados, se tiene una vacante de
170 docentes y 30 vacantes en el área de inglés que es la parte un poco más
compleja, se informó que la semana pasada se llevó a cabo una evaluación
diagnóstica a través de la empresa Red Nova, a 15docentes y solo 6 de ellos
obtuvieron un resultado favorable. Solicita pasen por sus constancias de los
docentes al concluir la reunión, informa que se tienen 10 lugares más para
diagnóstico a docentes, solicita envíen sus propuestas, se informa que los
docentes que sí acreditaron, ya se puede solicitar la autorización para su
contratación.

Inciso e).- Concurso de Ingreso 2016 Municipios y COMIPEMS. La L.A.E.
Martha Aída Jardón Nava, Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeño
Escolar, comunicó que la convocatoria de este Concurso se publicó el día 24
de enero y el pre-registro ya se está llevando a cabo a partir del día 2 de
febrero y hasta el día 23 de este mismo mes, este registro se llevó a cabo
por internet, se espera que los directores de plantel les hayan brindado las
facilidades a los jóvenes que se acercaron con la intención de hacerlo ya que
es una manera de captar matrícula, el día 25 de febrero empezará el registro
en planteles, por lo que es importante que pasen a recoger las guías al
Departamento de Desempeño Escolar a partir del día de hoy; el día 24 de
abril será llevará a cabo la aplicación del examen y el día 15 de julio será la
publicación de resultados, en el caso de planteles de zona metropolitana, la
convocatoria se publicó el día 24 de enero, el pre-registro en internet ya
concluyó y a partir del día viernes, el plantel Valle de Chalco apoyará como I

plantel de centro de registro. Respecto a este punto el Lic. Guillermo Q:>'=\
Alcántara, Director del Plantel Acambay comentó que se tiene programado '-J
para su plantel 2 grupos para el inicio de semestre, por lo que comenta si es
posible abrir un tercer grupo ya que ha habido una buena respuesta por \
parte de alumnos ya que a la fecha se tienen un registro de 110jóvenes; por \ 1
lo que la Lic. Jardón comentó que no es posible ya que no se tiene la certeza
de la conclusión de obra y de equipamiento, por lo que se pide tomarlo
como una oportunidad de llevarse los mejores puntajes por el alto registro, y
el siguiente año se valorará. ...
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Inciso g).- Certificación de MICROSOFT. La L.A.E. Martha Aída Jardón Nava,
Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeño Escolar, comunicó que al
igual que años pasados se llevó a cabo la firma del convenio y actualmente
se tienen 43 planteles participantes para la Certificación de Alumnos,
comentó que el día de hoy hará llegar la información sobre cuantas becas se
tienen asignadas, he hizo referencia que únicamente podrán participar los
planteles a los que se les haga llegar la información, se comenta que en caso
de haber jóvenes que se interesen por la certificación Y que no alcancen
beca, los pagos son de $232.00 pesos por cada una de las certificaciones,
dando un total de $696.00 se les recuerda que el certificado se descarga de
internet y todo este trabajo es a partir del día 18 de abril hasta el (Ha 8 de
julio, es importante para que a través de este proceso sea posible titular a
los jóvenes, así que se les pide estar pendientes y si tienen dudas acercarse a
esa Subdirección. Respecto a este tema la Lic. Yulisma Corte Sandoval,
D.irectora del Plantel Tequixquiac comentó si en esta certificación podr~n ~
participar al personal administrativo y docente, por lo que la Lic. Jardon .
precisó que por el momento la certificación únicamente es para alumnos. El '
Lic. Yovany Vergara Cortés, Director del Plantel Cuautitlán agregó al
respecto si a los docentes que van a participar .como i~structores del curso~... ~
de certificación en este proceso, se les va a realizar algun pago como en los
Seminarios de Titulación, a lo que la Lic. Jardón comentó que no, ya que
para ellos tampoco tuvo un costo y no van a desarrollar ningún programa
por lo que no habrá algún pago en especial. ~ \

Incis~ f).- Olimpiada de Matemáticas. La L.A.E. Martha Aída Jardón Nava
S~bdlr~ctora de Desarrollo Docente y Desempeño Escolar, informó que s~
dlfun~lo I~ ~onvocatoria ~I día 9 de febrero con la finalidad de llevar a cabo
este eJercl~lo de ma,neramte~n~ para seleccionar los mejores lugares, pero el
plantel Chimalhuacán es el uruco que ha enviado propuestas, se solicita el
apoyo para que. envíen a sus participantes, ya que el día viernes se cierra el
pen<:>dode re~lstr~;, se comenta que se requiere gran participación para
elegir a los mejores Jovenes que representarán al Colegio, se buscan alumnos
del 20 y 40 semestre y esta labor se está trabajando de manera coordinada
con la Academia Estatal de Matemáticas que es quien apoyará a hacer la
evaluación, la calificación y la selección de alumnos. Se informa que se llevó
a cabo la Olimpiada Estatal de Biología en la UAEM en la cual hubo una
participación de 14 alumnos del CECyTEM, de los cuales 3 de ellos
obtuvieron el ler lugar; Tecámac, Chimalhuacán I y plantel Metepec 1, se
agradece a Directores de Plantel y Director de la Academia de Biología, ya
que ellos apoyaron a los jóvenes en su preparación y se informa que el joven
Luis Arturo Benítez Gallegos del Plantel Tecámac, calificó a la Etapa Nacional
que se llevó a cabo del 24 al 29 de enero en Jalapa Veracruz y este joven es
candidato a participar en la Olimpiada Internacional en Vietnam y en la
Olimpiada Iberoamericana en Brasil.
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Inciso h).- Seguimiento de Reportes del SNB. La L.A.E. Martha Aída Jardón
Nava, Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeño Escolar, comentó
que de los planteles que están en el nivel 11y 111;los planteles en nivel 11están
vigentes y próximamente llegará el proceso de evaluación y se tendrá que
definir si se van a evaluación o se solicita prórroga, el resto se fue a prórroga,
únicamente el plantel Villa Victoria está pendiente por cuestión del
PROFORDIEMS,sin embargo en estos días el COPEEMSestará dando una
definición de qué va a pasar al respecto, en cuanto a los planteles del Nivel
IV, se solicita al Plantel Tenancingo y Ecatepec 11hagan llegar sus reportes,
los demás planteles han estado solventando sus observaciones
oportunamente, y se espera que esos planteles sean evaluados o se tenga
prórroga entre los meses de septiembre y diciembre del año en curso, por lo
que es importante hacer un análisis de las plantillas docentes y asignación de
docentes frente a grupo para visualizar si se tienen los porcentajes
requeridos para llegar a los siguientes niveles y los requerimientos en cuanto
a infraestructura y equipamiento. En este punto el Lic. Javier Muñoz, Director
del Plantel Coacalco comentó sobre los nuevos docentes que no tienen el
PROFORDEMScómo se puede gestionar una nueva convocatoria o que se
puede hacer en este caso, ya que por ser docentes de nuevo ingreso la gran
mayoría no tiene el PROFORDEMS.La Lic. Jardón comentó que se tiene
entendido que se autorizó por parte del Gobierno del Estado de México un
curso que va a ser el equivalente al PROFORDEMS,así que en cuanto se
tenga la información se les convocará para que sus docentes participen. El
Mtro. Germán Reyes José, Director del Plantel Coatepec Harinas comentó
que en el caso de su plantel ya se envío el último reporte anual y se está en
espera de que el COPEMS informe cual sería el siguiente paso que se
entiende son subir las evidencias de solventación de las observaciones que
se hicieron, dentro de las cuales las principales tienen que ver con
bibliografía, a lo que la Lic. Jardón comentó que se está trabajando en
coordinación con la Dirección de Administración y Finanzas para que se
pueda llevar a cabo en tiempo y forma la adquisición de bibliografía y
algunas baterías, además se está considerando la parte de orientación ya
que es uno de los requerimientos más importantes, así que en cuanto se
tenga la estrategia correspondiente, se les hará llegar la información. En
relación a las dudas de los docentes sobre el Estímulo Docente el cual
sustituye al COSDAC, la Lic. Jardón comentó que la asignación 'va a ir
alineada a la Evaluación de Desempeño y justamente esto será por mérito. se
comentó que viendo los resultados de esta evaluación se definirán las ¡/

acciones como podrían ser, incremento de horas, el pago de algún recurso
extraordinario, esto lo definirá la Federación, pero todo alineado a la
Evaluación de Desempeño.

Inciso i).- Lineamientos de la Segunda Aplicación de Logro Académico 2016.
El Físico Sergio Piña Soto, Subdirector de Control Escolar...comentó que se
les hace llegar una carpeta la cual contiene los lineamientos de aplicación, el
cronograma de actividades y la designación de que plantel les corresponde
evaluar, referente a ello, se solicita atender las actividades previas, ya que el
día 29 de febrero deberán estar nombrados todos los coordinadores de
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aplicación y los aplicadores, solicitándoles por favor se les comente y se les
explique perfectamente a los docentes que van a realizar esta tarea, cual es
su función, con la finalidad de que la segunda aplicación de Logro
Académico, se lleve a cabo de forma ordenada y sin contratiempos. De
igual forma, se les informa, que del 4 al 7 de marzo se hará el
procesamiento de resultados, los cuales la Subdirección de Control Escolar
los enviaran vía correo electrónico a los directores de plantel el día 7 de
marzo, comentando que es importante que tengan los resultados lo más
pronto posible, para su revisión y análisis y si es necesario reforzar las
actividades en el tiempo que restan, antes de la aplicación de la evaluación
de PLANEA 2016. Además, indicó que la información del anexo sobre
cuántos grupos se deben evaluar por plantel, fue enviada por los jefes de
control escolar, aún así, si hay un dato que no coincida o algún plantel tiene
problemas sobre su sede donde deberá recoger los materiales de aplicación,
comentarlo para hacer los cambios en los tiempos pertinentes.

Inciso j).- Aplicación de PLANEA 2016. El Físico Sergio Piña Soto,
Subdirector de Control Escolar, comentó que esta aplicación se realizará del
12al 14de abril, los días 12,13y 14son para planteles que van a ser muestra
y 12y 13 para planteles censales, la primera reunión que va llevar a cabo el
Instituto de Evaluación para dar información y la forma en la que se va a
aplicar la prueba está programada para ello de marzo, por lo que se les
solicita estar pendientes de esta información la cual se les hará llegar
posteriormente con la finalidad de que tengan los pormenores de cómo se
va a llevar a cabo; anticipando que la prueba es prácticamente bajo el mismo
esquema del año anterior, evaluando solo las áreas de Comunicación y
Matemáticas, siendo un posible cambio la cantidad de alumnos a evaluar, es
decir, si se evalúan a todos los alumnos de los 56 planteles del Colegio o
solo a una muestra de cada plantel, aunque esta información se tendrá de
manera precisa para el mes de marzo.

Inciso j).- Solicitudes para el H. Consejo Académico. El Físico Sergio Piña •
Soto, Subdirector de Control Escolar, sometió al pleno las solicltude..s. d.e ~
Consejo Académico: ~.'\ ~-

.,

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Duodécima~
Sesión Ordinaria, aprobó la solicitud de la alumna Wendy Estefanía Torres
González del Plantel Ecatepec 11,quién causó baja definitiva por inasistencias
ya que suspendió sus estudios por problemas de salud derivado de una
caída en la cual sufrió esguince cervical y fractura de coxis, solicita
reingresar al primer semestre en el periodo 2016-2017.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Duodécima
Sesión Ordinaria, aprobó la solicitud del alumno Julio Salvador Martínez
Calva del Plantel Nicolás Romero 1, quiép causó baja definitiva por
inasistencias derivado a un accidente en el cual sufrió lesiones múltiples, por
lo anterior solicita reingresar a tercer semestre en el periodo 2016-2017.
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Dirección de Vinculación con los Sectores Productivo y de Servicios.

• DepartamentodeVinculacióny ExtensiónEducativa.

Inciso a).- Festival Nacional de Arte y Cultura de los CECyTE 2016. La Lic.
Nadia Paulina Alcántara García, Directora de Vinculación con los Sectores
Productivo y de Servicios informó que el Festival Nacional de Arte y Cultura,
se llevará a cabo del 7 al 11de Marzo en la Ciudad de Tuxtla Gutiérrez,
Chiapas. \

Inciso b).- Taller "Educación Financiera". La Lic. Nadia Paulina Alcántara
García, Directora de Vinculación con los Sectores Productivo y de Servicios
convocó a los planteles para que inscriban a los alumnos al Taller de
"Educación Financiera", el cual imparte BANCOMER este taller sirve para
que los alumnos tengan una idea de cómo manejar sus finanzas, no tiene
ningún costo y para llevarlo a cabo únicamente se les solicita ponerse en
contacto con la Dirección de Vinculación y solicitar enviarlo a su plantel,
cabe destacar que este taller tiene reconocimiento y diploma.

Inciso c).- Aplicación del Taller "Buscadores de Empleo". La Lic. Nadia
Paulina Alcántara García, Directora de Vinculación con los Sectores
Productivo y de Servicios comentó que este Taller se realiza'todos los años
en todos los planteles, por lo que únicamente se les solicita envíen su
reporte de manera oportuna, ya que de lo contrario no se llegarán a los
porcentajes correctos por no tener la información completa.

Inciso d).- Tercera Etapa "Yo sé Prevenir". La Lic. Nadia Paulina Alcántara
García, Directora de Vinculación con los Sectores Productivo y de Servicios
explicó que se ha logrado que el Consejo Estatal de la Mujer imparta varias
conferencias en algunos planteles, por lo que para poder seguir contando
con este programa, se les exhorta a los directores que no han participado; se
inscriban en esta segunda etapa de conferencias para que se lleve a cabo en
sus planteles, con la finalidad de impactar a un mayor número de alumnos

Inciso e).- Imagen Institucional del Colegio. La Lic. Nadia Paulina Alcántara
García, Directora de Vinculación con los Sectores Productivo y de Servicios
comentó que se les hace llegar un CD con la imagen institucional, la cual
contiene, la tipografía para hacer oficios, logos horizontales en color y
blanco/negro, logos verticales en color y blanco/negro, logos para redes \ ...
sociales, imagen de "Gente que Trabaja y Logra en Grande", esto es
importante para que todos los documentos que se emitan estén de acuerdo
a la normatividad.
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Inciso a).- Becas PROBEMS. La Lic. Ericka. E. Pintor Guzmán, Jefa del ~
Departamento de Servicio Social y Becas, informó que ya inició la
certificación, por lo que solicita apoyo para que se cierre al 100% a la
brevedad, con la finalidad de que a los alumnos se les puedan entregar los
apoyos correspondientes a cada tipo de beca, se comentó que se les hizo
llegar un correo respecto a la certificación, el cual se les solicita a los
Directores de plantel que lo examinen muy bien, ya que están notificando
que existen errores en la plataforma, por ejemplo existen alumnos en el
sistema que están diferente semestre, aparece en tercer semestre, cuando
en realidad ya están en quinto, por lo que se solicita se valide como la
primera opción en el cambio de sistema e inmediatamente se elabore un
oficio dirigido a la Directora de la Coordinación de Becas de la Subsecretaría
de Educación Media Superior, la Lic. Silvia Velasco Arellano, ya que en caso
de no realizar este proceso, dicha Coordinación solicitará vía oficio al Z¡"
Director de la Institución Educativa el reembolso del recurso del cual fue
asignado al alumno desde la validación inicial, por lo que solicita verificar
con los Coordinadores de Vinculación si existen errores y solucionarlo.

Inciso f).- Estrategia Digital. La Lic. Nadia Paulina Alcántara García, Directora
de Vinculación con los Sectores Productivo Y de Servicios comentó sobre
Estrategia Digital, la cual es una instrucción por parte de la Secretaría, ya
que es parte del gran círculo de redes sociales del Sr. Gobernador, se les
recuerda que deben crear su Fan Page ya que algunos planteles aún no
cuentan con ella, esto se solicita derivado de que mensualmente se asiste a
una reunión con el área de Comunicación Social en la Secretaría de
Educación, en la cual se solicitan datos precisos del avance del CECyTEMen
cuanto a redes sociales, por lo que es importante que participen todos los
planteles.

• Departamento de Servicio Social y Becas.

Inciso b).- Becas PROSPERA. La Lic. Ericka. E. Pintor Guzmán, Jefa de
Servicio Social y Becas, informa que los carnets ya se entregaron ylos tienen
que devolver al Departamento de Servicio Social a más tardar ello. de julio,
además se informa que la certificación se llevará a cabo del 10 de marzo al
último día del mismo mes, por lo que derivado del periodo vacacional, la
RESEMSy PROSPERAsolicitan que al día 18 de marzo se cierre al 100%, se
les invita a los planteles para que se cumpla en tiempo y forma con esta
información.

Inciso c).- Asociación de Serpiente de Hojas. La Lic. Ericka. E. Pintor Guzmán,
Jefa de Servicio Social y Becas, informó que se les hace entrega de un
poster que es el medidor, para llevar a cabo la recolección y reforestación en
los planteles, se les señala que también se les enviará un cartel donde vienen
las especificaciones de todo lo que se pide el'l¡cuanto a papel, cuadernos,
libros, etc.
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Inciso d).- Centros de Integración Juvenil. La Lic. Ericka. E. Pintor Guzmán,
Jefa de Servicio Social y Becas, informó que éste es un Programa
Gubernamental, es decir es una instrucción del Señor Gobernador, por lo que
solicita su apoyo para que todos los planteles envíen un programa de las
actividades de todo el semestre, para que se tenga conocimiento y así
proporcionarles la ayuda oportuna para poder realizar las actividades
correspondientes.

Inciso e).-' Programa de Desarrollo Social Servicio Social Comunitario 2016.
La Lic. Ericka. E. Pintor Guzmán, Jefa de Servicio Social y Becas, informó que
se tienen 682 prestadores de Servicio Social y solicita que el día de mañana
23 de febrero se entreguen todos los expedientes de los alumnos, esto con
el fin de agilizar los trámites. Se les pide su apoyo para que cumplan en
tiempo y forma y así poder agilizar los pagos correspondientes de los
alumnos, se les recuerda que si falta información de algún alumno se detiene
todo el proceso.

Inciso f).- Servicio Social. La Lic. Ericka. E. Pintor Guzmán, Jefa de Servicio
Social y Becas, informó que ya se envío el calendario de revisión y ya se
tienen algunos convenios con municipios, se solicita que en el caso de
planteles que soliciten más o una cantidad de alumnos en específico, en el
correo que se les envío contiene un cuadro anexo en donde se debe anotar
cuantos son los prestadores que van a tener por plantel, qué actividades van
a realizar, en qué área se van a colocar y qué horarios tendrán, ya que en
algunos planteles tienen demasiados prestadores y se necesita tener un
control sobre qué actividades realizan.

Inciso g).- Seguro Facultativo. La Lic. Ericka. E. Pintor Guzmán, Jefa de
Servicio Social y Becas, informó que ya se tiene la instrucción del Señor
Presidente que se va a centralizar un solo registro patronal y por el
momento ya se está trabajando con la Unidad Jurídica para analizar todo lo J
necesario respecto a este trámite, por lo que posterlormente se les
comunicará como se va a generar el proceso del registro patronal y como se
hará llegar la información, esto vía Dirección de Vinculación para que sea de
manera más oficial, se solicita también que los Coordinadores de Vinculación
estén al pendiente de la información que dan las Subdelegaciones, ya que se
tiene hasta el día 10 de julio para altas y bajas y lo que preocupa es que
alguna subdelegación cierre antes 'de la fecha señalada, así que cada plantel
deberá tener la información actualizada.

Inciso h).- Instituto Mexiquense contra las Adicciones. La Lic. Ericka. E. Pintor
Guzmán, Jefa de Servicio Social y Becas, solicita se lleven a cabo todas las
actividades de las campañas permanentes como son: Alcoholismo,
Inhalables y Uso de Drogas, por lo que solicita apoyo para la entrega de las
evidencias y las actividades que se realizan en cada plantel.

I
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Dirección de Planeación y Evaluación Institucional.

El Mtro. Mario González Ruiz, Director de Planeación y Evaluación
Institucional informó que la Subsecretaría de Educación Media Superior
dependiente de la SEP emitió los lineamientos del fondo Concursable de
Inversión en Infraestructura para Educación Media Superior 2016 y del fondo
para fortalecer la Autonomía de Gestión en Planteles de Educación Media
Superior, comentó que es importante revisar las convocatorias, a fin de
poder participar en el Fondo para Fortalecer la Autonomía de Gestión en
Planteles d'e Educación Media Superior 2016. Enfatizando que se dé
prioridad al equipamiento, ya que este año no se dispone de recursos para
el capítulo 5000, principalmente para aquellos planteles que están inscritos
en el SNBy también para los que pretenden ingresar.

Inciso a).- Fondo para Fortalecer la Autonomía de Gestión. La C. P. Sara
Rojas Sánchez, Jefa del Departamento de Desarrollo y Evaluación
institucional informó que se les hizo llegar los lineamientos para el Fondo de
la Autonomía de Gestión, por lo que solicita que todos los planteles se den
de alta en este Fondo. Así mismo, se les hizo llegar la dirección electrónica y
se les indicó que deben ingresar al apartado de contacto y enviar un correo
para que les pueda proporcionar su clave y contraseña de acceso, haciendo
énfasis en que el Colegio no dispone de recursos para el Capitulo 5000, por
lo que se les pide le den prioridad al equipamiento para atender las
necesidades que cada plantel, también se precisó que la fecha límite para
ingresar los proyectos es el día 15de marzo, y que a partir de esta fecha se
dispone de 5 días para subsanar las observaciones, y derivado que coincide
con el periodo vacacional se les pide estén pendientes de su correo ~
electrónico ya que ahí recibirán las observaciones, mismas que deberán
subsanar en un periodo máximo de 5 días hábiles, a fin de que puedan .
hacerse participes de este fondo. Por otra parte se les comentó que los c()"

formatos para este fondo son precisos, y se les invitó a que se acercaran a
los directores que en años pasados han sido participes de dicho fO.ndo, para 1j
que les compartan su experiencia y les sea más accesible este sistema. .\

Inciso b).- Fondo Concursable de la Inversión en la Infraestructura. La c. P.
Sara Rojas Sánchez, Jefa del Departamento de Desarrollo y Evaluación
Institucional informó que este Fondo se opera con recursos Federales y
Estatales, por lo que sólo participan algunos planteles de acuerdo a las
necesidades detectadas, por lo que se solicitó a los directores de plantel que
van a ser beneficiados, estén al pendiente ya que se les citará para que
asistan a firmar y sellar sus formatos.

El Mtro. Mario González Ruiz, Director de Planeación y Evaluación
Institucional hizo una atenta petición: que se coordinen la Dirección de
Planeación y los Directores de Plantel, con el fin de que los proyectos que
ingresen en estos dos fondos se apeguen, con los requisitos de las
convocatorias y con los planes de crecimiento que se tengan en los
planteles.
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Punto 6. Respecto a los asuntos Generales:

El Lic. Yovani Vergara, Director del Plantel Cuautitlán realizó una pregunta
referente al artículo 22 de la Ley del Servicio Profesional Docente, que a la
letra dice "En la Educación Básica y Media Superior el ingreso a una plaza
docente dará lugar a un nombramiento definitivo de base, después de 6
meses de servicio sin nota desfavorable en su expediente" ya que un
docente de su plantel se pregunta por qué si ya tiene un año de servicio, su
nombramiento y su contrato son provisionales, así que la consulta es para
saber como proceder. La Lic. Rosa MaríaMontes de de Oca Huerta comentó
que efectivamente aunque la Ley habla de un nombramiento definitivo ésta
no lo exime de las evaluaciones y aunque por el momento aún no se han
formalizado la entrega de nombramientos, mientras el docente se mantenga
activo y acrediten sus evaluaciones se entiende que es definitivo, solo se ~
espera la formalidad de entrega de nombramientos, únicamente los que no
tienen continuidad, ellos no tienen el beneficio del nombramiento por tiempo
definitivo. Respecto a este mismo tema la Lic. Martha Jardón, Subdirectora
de Desarrollo Docente y Desempeño Escolar comentó que, en relación a las
asignaturas que no tienen continuidad va a existir una reestructura con los
docentes que se tienen por evaluación de desempeño, puede ser que esas
horas si bien no entran a una convocatoria de ingreso, puedan ser asignadas
a maestros de evaluación de desempeño, pero sí siguen sin titularidad son
para reportarse; antes de emitir convocatoria final de ingreso cada uno de
los planteles conocerán cuales son las materias que se concursaron de su
plantel, cuantos grupos y esto se realizará debidamente formalizado,
firmado por ambas áreas tanto el Área Académica y Director de Plantel 1.JI
como responsables del reporte de vacancia. I f •

Respecto a otro tema, la Lic. Lourdes Juárez, Directora del Plantel ~
Chicoloapan, indicó sus dudas sobre la Evaluación Directiva. Comenta que
existen muchas dudas sobre la evaluación que hicieron algunos Directores ~~
de plantel el año pasado expone que se crean dudas e incertidumbres, ya '-4:(j
que ahora se habla de una evaluación al desempeño, señala que se tiene un
nombramiento el cual origina muchos comentarios, por lo que sugiere se
forme un comité para atender, analizar la ley, atender las dudas que se
tienen, se está consciente de que todo es importante en este proceso de
servicio profesional docente y que de alguna manera el proceso de los
docentes ha sido atendido, pero esta la parte de los directivos les crea duda,
por lo que se piensa es importante se forme un comité el cual esté integrado
por las autoridades y directores de planteles con la finalidad de guiarlos y
aclarar dudas, para llevar un proceso de manera responsable, para seguridad ,
laboral, y así que se le dé también la importancia a la Evaluación Directiva. '.
Respecto a este tema la Lic. Martha Jardón, Subdirectora de Desarrollo
Docente y Desempeño Escolar comentó que en relación a esta sugerencia ya
se realizó en algún momento y existió un trabajo con una mesa colegiada
formada con algunos directores de plantel, se tuvo también la oportunidad
de acercarse al Servicio Profesional Docente- Estatal, donde se solicitó una
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asesoría para saber que figuras eran concursables, como iba a ser el
concurso, derivado de esto se convocó en diferentes momentos a Directores
de Plantel, fue una reunión colectiva porque la situación de los Directores de
Plantel es diferente, sin embargo comentarles que este proceso de
evaluación tampoco es igual para un director, un subdirector y un
coordinador administrativo, ya que hay perfiles, parámetros e indicadores
que establecen los criterios de evaluación, de igual manera se les comentó
que dicha información está en la pagina del Instituto Nacional de Evaluación
para su consulta y en el transcurso del día se les harán llegar las ligas para
que puedan veruficar y consultar, aunque no se descarta la preocupación de
los Directores y se estará dando información más precisa para mayor
tranquilidad.

La Lic. Yulisma Corte Sandoval, Directora del Plantel Tequixquiac, suma su
preocupación por los nombramientos, comenta que no se da la ínforrnación
completa, por lo que solicita un acompañamiento más cercano de los
Directivos del Organismo hacia los Directores de Plantel, de igual manera
solicita saber el porqué los Directores de plantel no participaron en el
Diplomado de Desempeño de Directores que se empezó a llevar desde
noviembre del año pasado y el porqué no hay cursos para Directores.

La Lic. Martha Jardón Nava, Subdirectora de Desarrollo Docente y
Desempeño Escolar, comenta que se está consciente de la preocupación y
las dudas que existen, pero con la finalidad de darles la protección, apoyo y
orientación. a los Directores de plantel, antes de enviarlos a un curso el
Colegio debe contar con la información precisa. Respecto al Diplomado de
Desempeño de Directores se les comentó que en fechas recientes se l

recibieron los lineamientos así que para llevar a cabo dicho curso se estarán
creando grupos de trabajo para que los cursos sean semipresenciales y se
les haga el acompañamiento como lo solicitan.

\
"-

La Lic. Lourdes Juárez Sánchez, Directora del Plantel Chicoloapan, .corñenta
otra duda sobre la Ley, menciona que no encuentra en ningún apartado
donde estipule que si no se aprueba la evaluación al desempeño, ya no
puede seguir en sus funciones. La Lic. Rosa María Montes de Oca Huerta,
Titular de la Unidad Jurídica, comenta que existen muchas dudas sobre la
Ley del Servicio Profesional Docente, pero ésta se tiene que seguir
analizando y para ello también se cuenta con los lineamientos para apoyarse
de ellos e invita a que se acerquen a la Unidad Jurídica y externen sus dudas
sobre la interpretación de la ley, ya que esa área está para apoyarles.

El Dr. Edgar Alfonso, comenta que respecto a las dudas son asuntos en los
que siempre han sido muy honestos, aunque no siempre se tiene la
respuesta contundente, por ello solicita que demuestren su compromiso con
la institución, menciona que se estudia la posibilidad de abrir un espacio para
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aclarar dudas y para que haya un acompañamiento por parte de los
Directivos hacia los Directores de Plantel, con la finalidad de que se preparen
para próximas evaluaciones, para que sean evaluados y reconocidos y se les
recuerda el compromiso que se hizo: nadie dejará de laborar en su puesto
directivo por alguna burocracia, si no que cada uno permanecerá en el
Colegio por sus propios méritos. Así que solicita confianza y apoyo ya que
ha sido un proceso complicado y recordarles que cada decisión que se toma
es responsabilidad de los Directivos y cada una de las decisiones se toma es
en la inteligencia de que les beneficie a los Directores de plantel y se les
recuerda que todo lo que se hace es para darles seguridad jurídica.

Al respecto La Lic. Rosa María Montes de Oca comenta que agradece que
algunos directores se tomen el tiempo de leer la Ley, y espera que todos los
directores hagan lo mismo porque sí es importante saber lo que ahí se
establece para la contratación, ya que los Directores de cada Plantel son
responsables del primer contacto con el docente y por ello firman las
plantillas, es importante que conozcan el ingreso, las vacantes como se
pueden otorgar de acuerdo al perfil, y si tienen dudas se acerquen a la
unidad jurídica para poder apoyarlos.

El Dr. Edgar Alfonso, comenta respecto a la Evaluación de Directores que se
está consciente de que todos adquirieron un derecho laboral, algunos con un
nombramiento que estaba vigente, otros con nombramientos que ya expiró ~
y que no fue refrendado porque la Ley ya no lo permitía, aún así se ha hecho
valer el tema laboral para que ustedes tengan esa posibilidad de presentarse .
a evaluación. Se les comentó que todos tendrán la oportunidad de ser ~
evaluados, ya que al final el instrumento está diseñado para que cada uno (b'\
viertan toda su experiencia y su conocimiento, aunque también se les hace V
saber que si la evaluación no se acredita la relación laboral se da por
terminada sin ninguna responsabilidad para el Organismo, también se
comenta que todas las convocatorias serán accesibles a todo aquel que 1,l
reúna los requisitos. "

No habiendo otro asunto que tratar, se cierra la presente acta, siendo las
14:45 horas, del día 22 de Febrero de 2016, firmando al margen y calce los
que en ella intervinieron, para los fines a que haya lugar.

ACUERDOS

CA/112/00l Se aprobó por el pleno el orden del día. en los términos presentados.

CA/112/002 Seaprobó el acta de la Centésima Dééima Sesión del Consejo Académico.
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El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Duodécima
Sesión Ordinaria, aprobó la solicitud de la alumna Wendy Estefanía Torres
González del Plantel Ecatepec 11,quién causó baja definitiva por inasistencias

CA/112/003 ya que suspendió sus estudios por problemas de salud derivado de una caída
y sufre esguince cervical y fractura de coxis, solicita reingresar al primer
semestre en el periodo 2016-2017.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Undécima
Sesión Ordinaria, aprobó la solicitud del alumno Julio Salvador Martínez
Calva del Plantel Nicolás Romero 1, quién causó baja definitiva por

CA/112/004 inasistencias derivado a un accidente en el cual sufrió lesiones múltiples, por
lo anterior solicita reingresar a tercer semestre en el periodo 2016-2017.

FIRMA DE ASISTENTES

DROEDGAZ
DIRECTOR GE

..

A ALCÁNTARA GARCfA
C LACIÓN CON LOS SECTORES

CTIVO y DE SERVICIOS.

LIC.RO ARrA MONTESDEOCA HUERTA
JEFA DE LA UNIDAD JURíDICA.

M. EN C.S.MARIOGONZ.M.LIc:L"'""-IJLL
DIRECTOR DE PLANEACIÓN y EVALUACI

INSTITUCIONAL

C.P.
SUBDI

I

L.A.E.MAR RDÓNNAVA
SUBDIRECTOR D ARROLLO DOCENTE y

DE MPEÑO ESCOLAR.
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LIC. GUILLERMO ARMANDO HERRERA
ALCÁNTARA

DIRECTOR DEL PLANTEL
A AMBAY

M. EN A. MARGARIT
DIRECTORA DEL PL

JUÁ E

M. EN C. A LlLIA CERVANTES MEZA
E ARGADA DEL DESPACHO

DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
CHALCO .

.~

Q.F.B. DEMETRIO MATrAS ÉREZ
DIRECTOR DEL PLANT L

CHIMALHUACÁN.

C.P. MARrA TRICIA HERNÁNDEZ
UNGUrA

ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL

ACULCO.

MTRA. IGNAC~ GONZÁLEZ
DIRECTORA DEL PLANTEL

ATLAUTLA.

L. EN P.

M. EN C. GERARDO RICO MARTrNEZ
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA

DIRECCiÓN DEL PLANTEL CHIMALHUACÁN II

RICIA RAMrREZ
RODRr EZ

DIRECTORA DEL PLANTEL
CUAUTITLÁN IZCALLI.
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------------------------------ ------------

LIC. KARLA CARIN~NA GARCfA
ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA

DIRECCiÓN DEL PLANTEL
IXTAPALUCA 11.

Q:ct,
M. EN A. ELlZABETH GUADARRAMA

ALMANZA
DIRECTORA DEL PLANTEL

IXTLAHUACA.

M. A.. N CARLOS JAVIER CONTRERAS
DORDELLY

DIRECTOR DEL PLANTEL
JIQUIPILCO.

M. EN C. ÓSCAR ENDOZA ÁNGELES
ENCARGADO L DESPACHO DE LA

DIRECCiÓN DEL PLANTEL ECATEPEC 111.

M. EN C. ADRIAN SÚSVILLA
MONZALVO

ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL

IXTAPALUCA 1.

. GUSTAVO MALDONADO CUEVAS
DIRECTOR DEL PLANTEL

JILOT

L6PEZ MEDINA
L DESPACHO

DE LA DIREC N DEL PLANTEL
JOCOTlTLÁN.
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------------------ - - - - - -- -----

C. P. EDUARD HANS RODRíGUEZ
DIRECTOR DEL PLANTEL

LA PAZ.

J-'M'7I' ...... '-EL MÉNDEZ
ES

ENCARG L DESPACHO
DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL

METEPEC 11.

HERCAMPOS
CHEZ

E ADA DEL DESPACHO
LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
NEZAHUALCÓYOTL 11.

MTRA. CAROL RO S MARTíNEZ
DIRECTORA DEL PL NTEL

NICOLÁS ROME 11.

QU~.MARGA N JUAN
ENCARGADO DEL DESPACHO

DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
SAN FELIPE DEL PROGRESO.

M. EN C. MAURICIO
ENCARGADO

DE LA DIRECC

LIC. HERLI
ENCARGA

-DIREC
NEZAH

CO ERASMOROSALES
SUÁREZ

TOR DEL PLANTEL
aLÁS ROMERO 1.
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- - _ - - ------------------------------------------------

M_EN _ A LETICIA CORTE
SANDOVAL

DIRECTORA DEL PLANTEL
TEQUIXQUIAC.

O GUADALUPE MORENO
GONZÁLEZ

ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL

TEZOYUCA.

;)&'-L:1LlaL.l.&I-tI'I'--t::VEGA SÁNCHEZ
EL DESPACHO

ÓN DEL PLANTEL
EP TZOTLÁN

M_E CHÁVEZ LÓPEZ
ESPACHO

DE LA DIRECCiÓN L PLANTEL
TOLUCA 1.
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/Yl E~ LÓ~ MÁRQUEZODELtiACHO
DE LA DIRE CIÓN DEL PLANTEL

VALLE DE CALCO SOLIDARIDAD I

BIOL. CATA INA ALVARADO MORENO
DIRECTORA DEL PLANTEL

VILLA DE ALLENDE.

M. EN A.I.E. DIANA GONZÁ Z REBOLLO
DIRECTORA DEL PLA TEL

VILLA VICTORIA.

L¡I-

~~~"fIf)¡rEZ ÁLVAREZ
L DESPACHO

ECCIÓN DEL PLANTEL
TULTEPEC.

MTRA. AMALlA ~ .•~lOLEDO LÓPEZ
DIRECT¿~~ !ANTEL

VALLE DE BRAVO.

EZ FLORES
O DEL DESPACHO

ECCIÓN DEL PLANTEL
E CHALCO SOLIDARIDAD 11.

Wet¡i
LIC. ALEJANDRO PLIEGO FLORES

DIRECTOR DEL PLANTEL
VILLA DEL CARBÓN.

¿¿q;;s-
ING. JUAN EDUARDO DE LA ROSA OLIVA

DIRECTOR DEL PLANTEL
XONACATLÁN

ING. I AE H RN NDEZ ARRIETA
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA

DIRECCiÓN DEL PLANTEL ZINACANTEPEC.
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